

白鳥

～夢に向かって、気づき・考え・行動する 児童の育成～

10月になりました

明後日(10月3日)に迫った下村湖人生誕140年祭。
今日、10月1日は、会場となるばんぎニホールでリハーサルをしました。
スポットライトの光を受け、子供たちもやる気満々です。
本番が楽しみです。



体育大会の見どころ

今年の体育大会は見どころ満載です。プログラムの配布は明日ですが、いくつか紹介しましょう。

① 聖火が灯ります！

開会式の冒頭、聖火が入場します。そして、団長に手渡され、聖火台に点火します。子供たちの指差す方向に大きな聖火の炎が……。

② 応援合戦で盛り上げます！

赤・白に別れて、5・6年生リーダーを中心に応援合戦を行います。気合入っています。

③ 6年生企画があります！

全校で玉入れをします。なくそうとしていたプログラムでしたが、6年生が職員会議に押しかけ、熱意をもって提案しました。その思いに負け、見事に復活。しかも、ひとひねりあります。

④ 1・2年生がかわいく踊ります！

題して「ちとせっ子アドベンチャー」。小さな体を精一杯使って大きく踊ります。ビデオは必須です。

⑤ 3～6年生の表現活動！

例年の5・6年だけのスタンプから、3～6年生合同の表現に変更。「よさこい」の音楽に合わせて手作り「おみこし」も登場。エネルギー溢れる表現活動です。

⑥ 赤白対抗リレー！

プログラムの最後は、赤白対抗リレー。総合優勝に大きく影響するこのリレーは、やっぱり盛り上がります。応援・声援よろしくお願いします。

「思いやりテント」を設置します

10月になったとはいえ、まだまだ暑い日が続いています。体育大会当日は、地区のテントを設置しませんが、新たに「思いやりテント」を1張設置します。

お年寄りの方、妊娠されている方、小さいお子様をお連れの方などを優先にお使いください。もちろん空いている時は、ご自由にお使いください。皆さんの思いやりで気持ちの良い体育大会にしましょう。

